

El Granollers se impuso al Bellavista-Milán

Mollet y Canovelles se juegan la cuarta plaza

XAVI GIMÉNEZ

Este domingo se disputa en Mollet otro derbi comarcal, que se presenta competido, ya que los dos equipos llegan en una situación parecida. Se enfrentan el Mollet y el Canovelles, quinto y cuarto clasificado respectivamente, diferenciados por un solo punto y con balances similares. El Mollet ha ganado 5 partidos, ha empatado 3 y perdido 2, con 9 goles a favor y 5 en contra, mientras que la Unió Esportiva también suma 5 victorias, ha empatado en 4 ocasiones y perdido en 1, con 11 goles a favor y 5 en contra. Ambos están llevando a cabo un buen inicio de competición, destacando su buen nivel defensivo y en los banquillos se verán las caras dos buenos amigos, **Xavi Gurri** y **Enric García**, quienes normalmente ya suelen estar en contacto comentando aspectos futbolísticos.

Para **Xavi Gurri** también será un partido especial ya que dirigió al Canovelles hace tres temporadas, entrenando a bastantes jugadores de la actual plantilla. Según el técnico: "será un derbi igualado, son dos equipos que están haciendo un buen fútbol y los resultados están ahí. Ellos podrían partir como favoritos si tenemos en cuenta que es un bloque que juega junto desde hace bastante tiempo, mientras que nosotros podemos beneficiarnos de jugar en casa". En cuanto a como se puede superar al rival, **Xavi Gurri** añade que: "debemos ser competitivos y que no tengan el balón durante los primeros minutos como suelen hacer habitualmente. Son fuertes en defensa y aprovechan el contragolpe por lo que también hay que estar atentos en este aspecto".

El Mollet viene de ganar en Vic por 0 a 1 en un partido que tuvo varias claves, una de ellas fue el aguantar bien la fuerte presión local durante la primera media hora y otra el acertar en la segunda mitad en una acción de **Manu** que significó el único gol del encuentro. **Juan Cuadros** envió un balón al palo y debutaron **Borja** un lateral que se formó



Xavier Solanas

El Granollers venció por 3-0 al Bellavista en un partido en el que se mostró más efectivo ante puerta.

en la cantera del RCD Espanyol y el central **Cristian**, un central salido de la base azulgrana con experiencia en Segunda "B".

EL CANOVELLES LLEGA MUY MOTIVADO

A mediados de semana hablamos con **Enric García** cuando justamente intentaba contactar telefónicamente con **Xavi Gurri**. El actual técnico de la Unió Esportiva ha preparado el derbi teniendo en cuenta la dificultad de enfrentarse a uno de los equipos más sólidos: "Sólo hace falta echar mano de las estadísticas para comprobar que se presenta un partido muy igualado, con un gran equilibrio entre dos plantillas con una trayectoria parecida, especialmente en cuanto a puntos y nivel goleador. Son los típicos partidos que se deciden en acciones puntuales, pueden influir desde individualidades hasta alguna expulsión. Esperamos vivir un buen derbi, que haga disfrutar a los aficionados".

El entrenador canovellense ha elogiado el trabajo realizado por el Mollet: "Es un bloque ordenado, fuerte, al que resulta complicado marcar goles porque se cierra acertadamente. Además, entre sus jugadores hay alguno que despunta, de aquellos que en cualquier acción te pueden hacer daño como es el caso del media-punta **Marc Arias**. Su entrenador conoce bien la categoría y el trabajo está dando sus frutos tal y como de-

muestra la clasificación".

No cabe duda que la Unió Esportiva se ha convertido en una de las referencias del grupo. La buena campaña anterior no es casualidad y el trabajo que se viene realizando desde hace tiempo da sus frutos. **Enric García** no esconde su optimismo a la vez que no se deja llevar por la euforia: "La valoración de lo que llevamos de Liga es positiva, hemos ido mejorando y estamos en una buena línea. Los buenos resultados, como la victoria en el campo del líder Palafrugell, también han provocado que la moral y confianza sea alta por lo que ahora hay que seguir trabajando para mantenernos así. Nos encantaría seguir en el grupo de cabeza toda la temporada, aunque somos conscientes que será complicado, nuestro objetivo es estar en la zona media y todo lo que venga de más, bienvenido será".

El Canovelles llega tras ganar por la mínima al Sant Feliu Sasserra (1-0), en una trabajada victoria frente a un rival mal clasificado pero que no dio facilidades. Un tanto de **Novo**, que sigue inspirado de cara a puerta, dio la victoria a un equipo que sigue destacando también por recibir muy pocos goles.

EL GRANOLLERS VISITA AL TERCER CLASIFICADO

El Esport Club juega este domingo en Rubí, equipo

Esport Club Granollers	3
Bellavista Milán	0

Granollers: García, Romo (Bernat), Abellán (Sánchez), Dot, Arnau, Oscar (Vila), Espada (Rojas), Idrissa, Sebas (Fàbrega), Pérez y Valentín.

Bellavista: Estudillo, Navarro, Miguel, Piru, Sebas, Rafa, Toni (Edu), Jose Luis, González (Santiago), Castro y Javi.

Goles: 1-0, minuto 8, Valentín. 2-0, minuto 44, Pérez. 3-0, minuto 79, Idrissa.

Clasificación: El Esport Club es octavo, mientras Canovelles y Mollet son cuartos y quintos, respectivamente, el Parets se coloca undécimo y el Bellavista Milán decimocuarto.

Próxima cita: El Granollers visita al Rubí el domingo a partir de las 12:00 horas, misma hora del encuentro Mollet-Canovelles.

afianzado en la tercera plaza, tras vencer en la última jornada al Vilassar por 0 a 1. El conjunto que dirige **Lluís Bach** es consciente que se trata de un partido complicado, pero también sabe que debería ganar para ir subiendo posiciones y no permitir que el grupo de arriba se distancie más, ya que actualmente se encuentra en la octava posición a 8 puntos del líder y 7 del segundo.

En cuanto al derbi ante el Bellavista-Milán, el Esport Club se impuso por 3 a 0 en un partido en el que variaron algunas cosas respecto a los anteriores. Posiblemente, fue la jornada en la que se mostró más efectivo ante puerta, transformando sus dos primeras acciones claras, con goles de **Valentín** y **Alex Pérez** y rematando al final con otro de **Idrissa**. Los de **Dani Rizaldos** que se van acoplado a los cambios, ofrecieron una buena imagen, aunque al final no sólo no tuvieron recompensa sino que se llevaron una derrota demasiado amplia. Esta jornada el Bellavista visita a la Gramenet "B".